

Das Grossereignis in diesem Jahr, Liechtenstein und seine neue Welt

Noch wenige Tage, dann ist es so weit. Die letzten Vorbereitungen zum grossen Show-down laufen auf Hochtouren. Am 28. Oktober öffnet sich Ihnen in Triesen eine neue Welt. Ein Datum, das Sie sich in Ihrem Kalender unbedingt rot anstreichen sollten, damit Sie dieses einzigartige Ereignis auf keinen Fall versäumen.

An den drei Eröffnungstagen, vom 28. bis 30. Oktober, können Sie sich auf einer Fläche von 1500 m² einen ersten Eindruck über diese neue Welt, ihr aussergewöhnliches Produktangebot und die neuesten Trends verschaffen. Sie werden begeistert sein von der Vielfalt und den Möglichkeiten, die wir Ihnen bieten. Das neue Geschäft präsentiert sich in Form von zehn verschiedenen Erlebniswelten, die für eine einzigartige Markenvielfalt stehen. Im Rahmen der Eröffnungsfeierlichkeiten offerieren wir Ihnen einen Apéro und überraschen Sie mit einem bunten Unterhaltungsprogramm. Vertreter verschiedener Brands werden Sie an ihren Ständen über trendige Produkte informieren und Ihnen Give-aways überreichen.

Ein europaweit einzigartiges Konzept wurde umgesetzt

Wir dürfen zu Recht stolz sein, denn mit der neuen Welt realisieren wir ein europaweit einzigartiges Konzept. Ein Schritt, mit dem wir nicht nur in Liechtenstein Akzente setzen, sondern auch weit über die Landesgrenzen hinaus. In Zukunft werden Sie als Kunde bei uns noch mehr profitieren: Eine moderne Infrastruktur ermöglicht es nämlich, sämtliche Beratungs- und Servicemöglichkeiten direkt am Verkaufspunkt voll auszu-schöpfen. Schliesslich betrachten wir uns nicht nur als Verkäufer, sondern auch als Dienstleister. Es ist wichtig, dass Sie beim Kauf ein auf Ihre Bedürfnisse ausgerichtetes Produkt erhalten, das Ihnen zweckgebunden



auch den grösstmöglichen Nutzen bringt. Um die Spannung auf das bevorstehende Ereignis noch etwas aufrechtzuerhalten, verraten wir Ihnen heute nicht alles. Eines ist jedoch sicher: Die neue Welt ist sehr sportlich und macht Ihre Einkäufe zum Erlebnis. Wir gewähren Ihnen einen ersten Einblick und öffnen dazu drei Fenster auf unserem Spannungskalender.

Wettbewerb mit Mega-Hauptpreis

Am Sonntag, 23. Oktober, finden die Einwohner von Liechtenstein und der angrenzenden Region in ihrem Briefkasten unser ausführliches Eröffnungsmagazin. Integriert ist ein Wettbewerb, bei dem Sie einen Mega-

Hauptpreis und viele weitere tolle Preise gewinnen können. Nutzen Sie diese Chance und werfen Sie Ihre persönliche Teilnahmekarte an einem der Eröffnungstage in die bereitgestellte Urne.

Wer gewinnen will, muss lesen

Bis zur Eröffnung halten wir Sie kontinuierlich auf dem Laufenden. Jeden Samstag finden Sie im Liechtensteiner Volksblatt einen ausführlichen Bericht mit vielen Hintergrundinformationen über Macher, Idee, Entstehung, usw. Auch auf die bevorstehenden Eröffnungstage mit ihren Highlights und Überraschungen werden wir Sie entsprechend vorbereiten. Bereits am kommenden Samstag, 15. Oktober, lüften wir einen weiteren Teil unseres Geheimnisses. Parallel dazu öffnen wir die nächsten drei Fenster auf unserem Spannungskalender. Ein kleiner Tipp am Rande: Lesen Sie alle künftigen Berichte aufmerksam durch, denn die Antwort auf unsere Wettbewerbsfrage finden Sie in einem der Texte. Es könnte sich lohnen für Sie.

